

Demandez du temps

Description

Daniel 2:12-23

La sagesse subtile de Daniel au chapitre 2 est souvent négligée. Au lieu de paniquer comme le firent les astrologues et les devins lorsque le roi leur ordonna d'accomplir une tâche impossible, Daniel resta calme. Les diseurs de bonne aventure païens étaient désespérés et gémissaient : « Cela ne peut pas être fait ! »

Qui peut les blâmer ? Après tout, le roi n'a pas seulement exigé une interprétation de son rêve, il a également insisté pour que ses conseillers lui disent ce qu'était le rêve !

Daniel, cependant, confronté au même dilemme, a donné une réponse inattendue et que nous pourrions bien imiter. Lorsqu'il a été poussé dans un coin, il n'était ni consterné ni trop confiant. Il n'a pas dit : « Je ne peux pas le faire », pas plus qu'il n'a dit : « J'ai ça ! » Au lieu d'un « tout ou rien » ou d'une réponse précipitée, Daniel a simplement demandé plus de temps.

Êtes-vous confronté à une tentation ? Essayez de faire le tour du pâté de maisons. Vous avez envie de crier sur un membre de votre famille ou d'envoyer un e-mail de « terre brûlée » ? Remettez-le à demain. Tout semble perdu dans votre vie ? Donnez-lui un autre jour. Les choses changent toujours.

Auteur : Tyler Blake

date créée

2024/09/03